

InternationalMedia

JUMAT 19 JANUARI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PENGUCAPAN SUMPAH HAKIM MK'ARSUL SANI

Presiden Jokowi berjabat tangan dengan Hakim Konstitusi Arsul Sani usai pembacaan sumpah Hakim Konstitusi di Istana Negara, Jakarta, Kamis (18/1). Arsul terpilih sebagai hakim konstitusi usulan DPR untuk menggantikan Wahiduddin Adams yang berakhir pada 17 Januari 2024.

Heboh Kabar Menkeu Sri Mulyani Cs Siap Mundur dari Kabinet Jokowi

Koordinator Stafsus Presiden Ari Dwipayana memastikan seluruh Menteri Kabinet Indonesia Maju solid membantu Presiden Jokowi.

JAKARTA (IM) - Beredar informasi di media sosial Facebook yang menyebut Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati telah mengundurkan

diri dari kabinet yang dipimpin Presiden Joko Widodo (Jokowi). Hal tersebut dikaitkan dengan beredarnya poster yang juga diklaim sebagai beberapa per-

nyataan Sri Mulyani.

Berita kemunduran Sri Mulyani dari jabatan Menteri Keuangan membuat semakin heboh setelah pakar ekonomi, Faisal Basri, menyebut bahwa Menteri yang paling siap mundur adalah Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati serta Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono.

Bahkan menurut Faisal Basri, ada 15 menteri yang kemungkin-

an akan mundur, Mereka adalah Menteri yang merupakan teknokrat (bukan dari partai) atau yang berasal dari partai oposisi. "Saya ngobrol-ngobrol kan dengan petinggi-petinggi partai dan macam-macam, nah muncul katanya yang paling siap itu Ibu Sri Mulyani, Pak Basuki juga, dalam kaitannya dengan Gibran ini ya karena ini sudah beyond akal sehat begitu," kata Faisal Basri dalam program Closing

Bell CNBC Indonesia, dikutip pada Kamis (18/1).

Staf Khusus Menteri Keuangan Yustinus Prastowo menegaskan informasi yang beredar tersebut adalah hoaks. Menkeu Sri Mulyani sampai saat ini masih menjalankan tugasnya dan tidak pernah menyampaikan pernyataan soal pengunduran diri dari kabinet.

► Bersambung ke hal 11

Realisasi Konversi Motor Listrik Baru 181 Unit Motor, Ini Jauh di Bawah Target

JAKARTA (IM) - Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) melalui Direktorat Jenderal Energi Baru Terbarukan dan Konservasi Energi (EBTKE) mencatat realisasi konversi motor konvensional ke berbasis listrik hingga 31 Desember 2023 baru hanya 181. Realisasi itu jauh di bawah target yang ditetapkan pemerintah 50.000 unit motor konversi sepanjang 2023.

Plt. Dirjen EBTKE Kementerian ESDM Jisman P Hutajulu mengatakan, dari 181 motor konversi tersebut, sebanyak 145 di antaranya sudah mendapatkan subsidi dari pemerintah dengan total nilai Rp 1,4 miliar.

"Jadi sudah ada 181 permo-

nonan yang sudah selesai dilakukan konversi, dan 145 permohonan telah menerima bantuan pemerintah," ujar Jisman dalam konferensi pers di Kantor Ditjen Ketenagalistrikan Kementerian ESDM, Jakarta, Kamis (18/1).

Sebanyak 145 unit motor konversi yang sudah menerima subsidi pemerintah itu, terdiri dari 8 unit motor senilai Rp 7 juta, dan 137 unit motor senilai Rp 10 juta yang mengacu pada aturan terbaru terkait besaran nilai subsidi konversi motor listrik.

Sementara itu 36 unit motor konversi yang belum mendapatkan subsidi saat ini masih dalam tahap uji laik jalan dan pengujian

► Bersambung ke hal 11

BPK Laporkan ke KPK soal Kerugian Negara Rp17,6 Miliar di Kemenaker Tahun 2012

JAKARTA (IM) - Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) menyerahkan hasil penghitungan kerugian negara (PKN) dalam kasus dugaan korupsi pengadaan sistem proteksi tenaga kerja Indonesia (TKI) ke Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) yang nilainya mencapai Rp 17.682.445.455.

Proyek itu dilaksanakan oleh Kementerian Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Kemenakertrans) pada 2012. Saat ini, Kemenakertrans sudah berganti

nama menjadi Kementerian Ketenagakerjaan (Kemenaker).

Dalam rilis resmi BPK, hasil penghitungan dugaan kerugian keuangan negara tertuang dalam Laporan Hasil Penghitungan Kerugian Negara (LHP PKN) yang diserahkan pada Senin (15/1).

"BPK menyimpulkan adanya penyimpangan-penyimpangan berindikasi tindak pidana yang dilakukan oleh pihak-pihak terkait dalam proses perencanaan pengadaan, pe-

milihan penyedia, pelaksanaan dan pembayaran hasil pekerjaan yang mengakibatkan kerugian keuangan negara sebesar Rp 17.682.445.455," dikutip dari situs resmi BPK, Kamis (18/1).

Hasil audit itu diserahkan langsung Wakil Ketua BPK Hendra Susanto kepada Ketua KPK sementara, Nawawi Pomolango. Hendra berharap, LHKPN tersebut bisa dimanfaatkan secara maksimal oleh

► Bersambung ke hal 11



MENHAN BERANGKATKAN KAPAL RS TNI KRI RADJIMAN KE PALESTINA

Menhan Prabowo Subianto didampingi KSAL Laksamana TNI Muhammad Ali (kiri) berjabat tangan dengan kadet Palestina saat pelepasan keberangkatan kapal RS TNI Radjiman ke Palestina untuk bantuan kemanusiaan di Dermaga Kolinlamil, Jakarta, Kamis (18/1). Kapal RS TNI KRI dr. Radjiman Wedyodiningrat-992 berawak kapal 214 prajurit dengan tujuan mengirimkan 240 ton bantuan kemanusiaan bagi rakyat yang terdampak konflik di wilayah Gaza, Palestina.

Menteri Transportasi Singapura Mundur Setelah Dijatuhi 27 Dakwaan Korupsi

SINGAPURA (IM) - Menteri Transportasi Singapura S Iswaran pada Kamis (18/1) mengundurkan diri setelah dijatuhi 27 dakwaan korupsi. Iswaran ditangkap pada Juli 2023 dan dibebaskan dengan jaminan terkait penyelidikan korupsi tingkat tinggi yang jarang terjadi di Singapura.

Pria berusia 61 tahun itu mengaku tidak bersalah atas dakwaan-dakwaan yang diajukan oleh Biro Investigasi Praktik Korupsi ketika hadir di pengadilan pada Kamis (18/1).

Wartawan kantor berita AFP sempat melihat Iswaran keluar dari pengadilan bersama pengacaranya setelah hadir. Perdana Menteri Singapura Lee Hsien Loong tak lama setelah sidang mengungkapkan, Iswaran pada 16 Januari 2024 mengajukan pengunduran diri dari pemerintah, parlemen, dan Partai Aksi Rakyat (PAP).

"Iswaran juga berjanji mengembalikan uang dari gaji dan tunjangan sejak ditangkap," kata Lee.

► Bersambung ke hal 11

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Memaafkan orang lain berarti berlaku baik pada diri sendiri.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
ALUMINUM FOIL
QUALITY ALUMINUM FOIL
Do not use in microwave
Jangan gunakan dalam microwave

ASALTAU!

Raja Charles akan Jalani Prosedur Pengobatan Prostat Minggu Depan

LONDON (IM) - Raja Charles III akan menjalani prosedur medis terkait kondisi prostat yang jinak. Kondisinya tidak berbahaya dan dia akan mengunjungi rumah sakit (RS) pada minggu depan.

Pengumuman kesehatan Raja diumumkan tak lama setelah pengumuman Putri Wales yang menjalani operasi di perut. Pengumuman ini dibuat dalam waktu dua jam satu sama lain pada Rabu (17/1) sore.

Kurang dari 90 menit kemudian, pernyataan terpisah diterbitkan oleh Istana Buckingham yang mengungkapkan bahwa Raja memerlukan "prosedur perbaikan" untuk pembesaran prostat yang dialaminya.

► Bersambung ke hal 11

TNI Usul Pangkat Danpuspomad dan Kepala RSPAD Jadi Bintang 2

JAKARTA (IM) - Markas Besar (Mabes) TNI mengusulkan pangkat Komandan Pusat Polisi Militer TNI AD (Danpuspomad) dan Kepala Rumah Sakit Pusat TNI AD (RSPAD) diturunkan dari bintang tiga menjadi bintang dua.

Berkas atau naskah usulan penurunan pangkat itu telah lolos di tingkat pertama, yakni Mabes TNI. Selanjutnya, naskah usulan itu akan diproses di Kementerian Pertahanan (Kemenhan).

"Posisi (naskah) masih di Kemenhan," kata Kepala Pusat Penerangan (Kapuspen) TNI Mayjen R Nugraha Gumilar saat dikonfirmasi, Kamis (18/1).

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.547,00	15.527,00
SGD	11.700,00	11.670,00
AUD	10.452,00	10.412,00
HKD	2.021,00	1.961,00
EUR	17.208,00	16.958,00
GBP	19.987,00	19.717,00

Kamis 18 Januari 2024 13:45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>